



### CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS

4227600 ext. 1028



# El dólar cotizó en promedio a \$3.449,72 y ganó \$41,96 ante la TRM del miércoles

miércoles, 14 de agosto de 2019

GUARDAR [social icons]

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar? +
- Dólar +
- Apertura de dólar +
- Dólar hoy +

Administre sus temas

## Datos económicos de Estado Unidos anuncian una posible recesión

Andrés Venegas Loaiza - avenegas@larepublica.com.co

El dólar cerró la jornada del miércoles cotizando en un precio promedio de \$3.449,72 lo que representó un alza de \$41,96 frente a la Tasa Representativa del Mercado del día de \$3.407,76.

Transcurrida la jornada se lograron 2.306 operaciones por un monto acumulado de US\$1.286,9 millones, lo que llevó a la divisa a un precio máximo de \$3.462,50 y un mínimo en \$3.436.

Los mercados reaccionaron a una inversión de la curva de rendimiento de los bonos de Estados Unidos por primera vez desde 2007, lo que aumentó el temor de los inversores a una recesión y los empujó a la seguridad de los activos considerados como refugio.

"Aunque no es algo nuevo los indicadores ya muestran lo que muchos anticipaban hace un tiempo, **la economía norteamericana se acerca a una recesión, la probabilidad en EE.UU. supera el 30% por primera vez desde 2007**", explicó José Luis Hernández, trader de divisas de Corficolombiana

El experto resaltó que en un estudio de Bloomberg "se muestra cómo las acciones aumentaron en promedio tras esta señal, al igual que otros activos denominados refugio como el oro, esto sumado a los débiles datos de crecimiento en Alemania y la zona que Euro hacen que los Tesoros rompan mínimos y las monedas emergentes vuelven a devaluarse luego del descanso dado ayer tras las declaraciones de Donald Trump de posponer la entrada en vigor de los aranceles puestos a China".

Los precios del petróleo también sintieron el impacto de la proyección, perdiendo gran parte de sus ganancias del martes, cuando subieron más de 4%. Así el petróleo de referencia Brent cae 3,96% hasta US\$58,87 por barril, mientras que la referencia WTI cae 4,17% hasta US\$54,72 por barril.

CAPACITACIONES EJECUTIVAS

- COYUNTURA Y PERSPECTIVAS ECONÓMICAS
- ACTUALIZACIONES SECTORIALES
- GESTIÓN DE INFORMACIÓN ECONÓMICA
- CAPACITACIONES A LA MEDIDA

capacitaciones@larepublica.com.co

ARTÍCULO RELACIONADO

Curva rendimiento deuda Estados Unidos se invierte por primera vez desde 2007

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar? +
- Dólar +
- Apertura de dólar +
- Dólar hoy +

Administre sus temas

- ¿Por qué subió o bajó el dólar? +
- Dólar +
- Apertura de dólar +
- Dólar hoy +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico  REGISTRARSE

GUARDAR

### TENDENCIAS

- Mañana entrará en operación El Túnel del Oriente, el más largo de Suramérica
- El economista Steve Hanke recomienda que Colombia se lance a la dolarización
- El sector de la construcción seguiría frenando el alza del PIB del segundo trimestre
- Uno de cada cinco trabajadores en Colombia sufre del síndrome de 'Burnout'
- Quienes tienen créditos de libranza y tarjeta de crédito, los más 'buena paga'

SU CONTENIDO le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS

## MÁS DE FINANZAS

**BOLSAS**

La calificadora Fitch Ratings redujo la nota de Avianca Holdings a 'RD' desde 'B-'



La aerolínea anunció cómo será el reperfilamiento de deuda

**BANCOS**

Banco Agrario sumará 857 empleados y eliminará siete gerencias nacionales



La entidad financiera señaló que el presidente de la República firmó un decreto para hacer su reestructuración, la cual prevé eliminar trabajos de backoffice

**BANCOS**

Los ahorros de los fondos de empleados llegan a \$6 billones y la cartera a \$7.7 billones



Análfe busca impulsar el modelo de los fondos de empleados en países donde las empresas colombianas tienen presencia

## MÁS DE LA REPÚBLICA



**HACIENDA**

La devaluación del peso colombiano obligaría a buscar recursos para el Presupuesto



**JUDICIAL**

Más de 2.000 empresas se beneficiaron de red evasora de impuestos



**ENTRETENIMIENTO**

'El Rey León' la película de animación más taquillera de todos los tiempos



**BOLSAS**

Acciones encuentran piso tras datos chinos que calman algunos nervios



**HACIENDA**

Incertidumbre sobre economía en Argentina mantiene al peso presionado

AGRO NEGOCIOS

EL PERIÓDICO DE LOS EMPRENDEDORES RURALES

Encuentre nuevas oportunidades en [agronegocios.co](http://agronegocios.co)

